Seguridad en la Jubilación

Un gran aspecto de ser carpintero sindical es la seguridad en la jubilación. Cuando esté listo para colgar sus herramientas, recibirá una pensión de por vida y, a veces, incluso le sobrevive.

Ser un carpintero sindical significa ser parte de una organización en la que los miembros se ayudan entre sí para trabajar de manera segura y productiva mientras obtienen salarios y beneficios líderes en la industria. El orgullo que sienten los miembros por lo que construyen también se ve recompensado con la promesa de poder jubilarse con dignidad y respeto.

... nada es más importante para nosotros que los beneficios obtenidos por el arduo trabajo de nuestra membresía

RICH MONARCA
NASCBF DIRECTOR EJECUTIVO

El Fondo de Beneficios de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte (NASCBF) ha realizado numerosas mejoras en los últimos años para garantizar que nuestros fondos de beneficios mantengan la solvencia y se encuentren en la mejor salud financiera posible. Las horas trabajadas por nuestros miembros más el rendimiento de la inversión es lo que permite que los fondos ofrezcan los beneficios que ofrecen.

"Los miembros de este sindicato tienen mucha confianza en sus funcionarios electos, el personal, los fideicomisarios y los profesionales de los fondos. Todo lo que hacemos puede tener un impacto enorme en miles de miembros y sus familias, y nada es más importante para nosotros que los beneficios obtenidos por el arduo trabajo de nuestros miembros," dijo Rich Monarca, Director Ejecutivo de NASCBF.

Monarca ha ayudado a mantener la excelente salud financiera de los fondos y beneficios de alta calidad para más de 40,000 miembros activos y jubilados y sus dependientes en los siete estados. Actualmente hay más de 200 miembros mayores de 90 años y cinco miembros mayores de 100 años. En esos tramos de edad, más de 230 miembros beneficiarios están recibiendo un beneficio en nombre del carpintero que ha fallecido.

Es cierto que los paquetes de beneficios para carpinteros sindicales compiten con los de la industria, y los miembros y sus beneficiarios disfrutan de los beneficios a lo largo de sus vidas y, a veces, durante mucho tiempo.

El hermano Andrew Flanagan y su esposa, Mary, pueden dar fe de esto. El hermano Flanagan, residente de South Hadley, se unió al sindicato cuando tenía 29 años y ha estado jubilado durante 29 años. Miembro del Local 298 (ahora Local 336), el Sr. Flanagan dice que tener seguridad durante la jubilación es "maravilloso."

"Me encantó ser carpintero sindical durante más de 30 años y me enorgullecía al tener muchos trabajos," dijo Flanagan. "Me jubilé cuando tenía 62 años y me jubilé desde hace 29 años, así que ha sido genial. Todos los meses sé que recibiremos un cheque y es bueno saberlo."

NASCBF monitorea constantemente el desempeño de los fondos para garantizar que los beneficios prometidos hoy brinden seguridad financiera para el futuro.

Monarca dice que el estado actual de los fondos es sólido y se espera un futuro crecimiento. Agregó que debido a que nuestros miembros viven más tiempo, debemos seguir aumentando nuestra fuerza laboral a través de los programas de aprendizaje y capacitación y incitar a todos los miembros a mejorar sus habilidades.

"Somos serios, responsables y enfocados en todo lo que hacemos a nivel de Fondos para asegurarnos de que nuestros planes mantengan la sostenibilidad al continuar ofreciendo lo que nuestros miembros ganan y merecen," dijo Monarca.